

## Webinars gratuitos de Prevención

Como parte de tu plan de prevención MAPFRE, estás invitado a nuestros seminarios online que brindarán formación especializada para la identificación y prevención de riesgos laborales, ingeniería, promoción de la salud y seguridad vial.

Noviembre 2025

Diseño de planes de ruta de transporte terrestre Martes 04 de Noviembre 4p.m. a 5p.m.

Un plan de ruta es un instrumento de gestión estratégica que integra todas las acciones, mecanismos, estrategias y medidas necesarias que deben adoptar las organizaciones para planificar, controlar y optimizar el diseño eficiente del servicio de transporte.

Pausas activas para una productividad saludable Viernes 07 de Noviembre 4p.m. a 5p.m. Las pausas activas son breves espacios que se realizan durante la jornada laboral, con el propósito de que el cuerpo y la mente descansen y recuperen la energía invertida durante las horas de trabajo. En este Webinar conocerás la importancia, beneficios y los ejercicios que favorecen la productividad y la salud.

Prevención de Robos en Establecimientos Comerciales: Estrategias Efectivas Jueves 13 de Noviembre 4p.m. a 5p.m.

Implementa medidas efectivas para prevenir robos en tu negocio. Conoce estrategias prácticas y efectivas para proteger tus bienes, fortalecer la seguridad y mantener un entorno seguro, asegurando la continuidad operativa y la tranquilidad de tus empleados.

Como preparar capacitaciones dinámicas en seguridad y salud en el trabajo Lunes 17 de Noviembre 4p.m. a 5p.m. Exploraremos estrategias innovadoras para diseñar capacitaciones en SST atractivas y participativas, utilizando métodos interactivos y recursos digitales que mantengan el interés de los participantes y aseguren la comprensión y aplicación de los conceptos clave en el entorno laboral.

Conducción en rutas adversas Martes 18 de Noviembre 4p.m. a 5p.m. Las condiciones climáticas y ambientales influyen significativamente en la conducción. Por ello, es esencial que el conductor mantenga atención constante en la ruta y el vehículo. Se brindarán recomendaciones para prevenir accidentes de tránsito en situaciones adversas como niebla o lluvia.

Implementación de un Sistema de Gestión de Activos según ISO 55001 Jueves 27 de Noviembre 4p.m. a 5p.m.

Conoce los pasos para implementar un sistema de gestión de activos conforme a la norma ISO 55001. Este tema te ayudará a estandarizar y optimizar la gestión de tus recursos, asegurando una administración eficiente y segura de tus activos.

Mitos y verdades sobre el cáncer en el hombre Viernes 28 de Noviembre 4p.m. a 5p.m. Conoceremos mitos comunes sobre el cáncer en hombres, como la creencia de que solo las mujeres pueden tener cáncer de mama o que el cáncer de próstata siempre causa disfunción eréctil. Se brindará información precisa y actualizada, destacando la importancia de la detección temprana y la prevención.

## **Inscripciones:**

https://formacion.prevencion.com.pe

## #CuidamosLoQueTeImporta

prevencion.mapfre.com.pe





Lima Celular Provincia 213-3333 \*3001 0801-1-1133

